

Delincuentes se hicieron pasar por trabajadores de empresa en Ovalle

Una banda criminal compuesta por seis sujetos protagonizó un violento robo la mañana del jueves 21 de agosto en la ciudad de Ovalle. Los delincuentes ingresaron a la sucursal de Entel alrededor de las 10:00 horas, vestidos con chaquetas corporativas, credenciales falsas y mascarillas quirúrgicas, simulando ser empleados de la compañía.

Una vez dentro, intimidaron a los presentes con ar-

mas de fuego, reduciendo y amarrando de las manos tanto a clientes como a trabajadores. El objetivo principal de los malhechores era la sustracción de equipos celulares, especialmente los tan codiciados aparatos marca iPhones.

Durante su escape, los asaltantes desplegaron miguelitos en la vía pública con el fin de entorpecer la persecución policial y aventajarse. Movilizándose a toda veloci-

dad en una camioneta y en motocicletas por la zona de Cerrillos de Tamaya.

La rápida reacción de Carabineros permitió la detención de entre seis y siete personas vinculadas al hecho, además de la recuperación de parte de los equipos robados y al menos un arma de fuego. Con el apuro los ladrones dejaron algunos artículos abandonados cerca del lugar donde cometieron el robo.

